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◆清掃工場移転について
�������	

◆新デザインマンホール鉄蓋の設置について
◆西砂町二丁目地区の雨水対策について　　外 3 件
�������	

◆ 1 名の委員から 2 件の質問がありました
　�「共有私道」の改修について
　�市道西 1 号線（林泉寺通り）の拡幅について

�������	

◆「自校方式の給食の存続を求める請願」を継続審査とする
�������	

◆若葉台小学校開校に向けた取り組みについて
◆いじめ・不登校への取り組みについて
◆教員の働き方改革について　　外１０件
�������	

◆ 1 名の委員から 1 件の質問がありました
　�学習等供用施設のマッサージチェアについて

���������� ��������������

�������	

◆「国会における憲法論議の推進と広く国民的論議の喚起を求める意
見書の提出を求める請願」を継続審査とする

◆「立川市が加盟した平和首長会議からの呼びかけに応え、核兵器禁止
条約の調印を求める意見書の提出を求める陳情」を継続審査とする

◆「憲法第 9 条を変えず、憲法を生かす政治を求める陳情」を継続審
査とする

�������	

◆転入・転出者（２５～３９歳）アンケート調査結果について　　外１５件
�������	

◆3名の委員から7件の質問がありました
　�競輪事業について　　　　�行財政改革について
　�選挙事務について　　　　�立川市の電力契約について
　�ふるさと納税について　　�マイナンバー制度の進捗について
　�市財政におけるよき方向性などについて
������

◆業務委託契約について…審査終了
�������	
�������
������

　入札制度改革を進めてきた中で、業務委託契約の不祥事が発生した。
今後は再発防止を求める。
　 4 回の総務委員会で、委員から問題点や改善策についての提案がさ
れた。こうした中で、業務委託契約の改善に向けた市の方策の具体化
が行われたことと考える。具体化された方策を確実に実行し、改善を
図ることを求めて、審査意見報告とする。

����������

�������	

◆「立川市指定居宅介護支援等の事業の人員及び運営の基準に関する条例」
を可決すべきものと決定

◆「立川市における、バランスのとれた受動喫煙防止対策を求める陳情」を
継続審査とする

◆「立川市における受動喫煙防止に関する陳情」を継続審査とする
◆「東京都シルバーパスの負担軽減と制度改善を求める陳情」を継続審査と
する

◆「日本の種子保全の施策を求める意見書の提出に関する陳情」を継続審査
とする
������

◆東京オリンピック・パラリンピックについて
�������	

◆こどもとおとなのはなしあい i n 市議会議場について　　外9件
�������	

◆2名の委員から2件の質問がありました
　�文化行政について
　�ＤＶ被害等生活の困り感を抱く母子支援の制度である「母子相談員」に

ついて

��������������


